

## Konformitätserklärung RoHS Richtlinie Declaration of Conformity RoHS directive

EG Richtlinie: RoHS2 Richtlinie 2011/65/EU  
RoHS-Richtlinie 2015/863 (Ergänzung RoHS2 („RoHS3“))  
EC Directive: RoHS2 directive 2011/65/EU  
RoHS directive 2015/863 (supplement RoHS2 („ROHS3“))

Hersteller/Manufacturer: **CONTA-CLIP Verbindungstechnik GmbH**

Produkte: **Reihenklammern, Printklammern, Markierungssysteme, Zubehör  
Elektronische Komponenten und Geräte,  
Kabelmanagementsysteme**

Products: **Terminal Blocks, PCB Terminal Blocks, Marking-Systems,  
Accessories/ Electronic control components and devices,  
cable management systems**

CONTA-CLIP Verbindungstechnik GmbH bestätigt Ihnen hiermit, dass alle Produkte der RoHS2-Richtlinie **2011/65/EU** und der RoHS-Richtlinie **2015/863** entsprechen.

Die Produkte, die CONTA-CLIP liefert, enthalten keine Bestandteile der Gefahrstoffe der RoHS Richtlinie mit einem größeren Gewichtsanteil von 0,1% in einem homogenen Stoff, mit Ausnahme des Produktbereichs Printklammern. Der Anhang III der RoHS-Richtlinie gewährt Ausnahmen von den in Anhang II genannten zulässigen Höchstkonzentrationen gefährlicher Stoffe. Unter anderem sieht die Ausnahme 6c für Kupferlegierungen einen möglichen Massenanteil von bis zu 4% Blei vor. Einige Komponenten unserer Printklammern enthalten Kupferlegierungen mit einem Bleigehalt von ca. 1,5% bis max. 4%. Komponenten, die eine solche Legierung enthalten und auch deren zugehörige Produkte fallen unter die Ausnahme 6c und sind ebenfalls RoHS-konform. Aktuell arbeiten wir daran, den Bleianteil auf den erlaubten Grenzwert von maximal 0,1% im homogenen Werkstoff zu reduzieren. Der RoHS Status der Produkte und ein ggf. zutreffen der Ausnahmeregel 6c wird jeweils aktuell im Online Katalog in den Merkmalen des jeweiligen Produkts publiziert.

We hereby confirm that CONTA-CLIP Verbindungstechnik GmbH products comply with the RoHS2-directives **2011/65/EU** and RoHS-directives **2015/863**.

The products that CONTA-CLIP supplies do not contain any components of the hazardous substances of the RoHS directive with a greater weight proportion of 0.1% in a homogeneous substance, with the exception of the product area of PCB Terminal blocks. Annex III of the RoHS Directive grants exceptions to the maximum permissible concentrations of dangerous substances specified in Annex II. Among other things, exception 6c for copper alloys provides for a possible mass fraction of up to 4% lead. Some components of our PCB Print Terminals contain copper alloys with a lead content of approx. 1,5% to max. 4%. Components that contain such an alloy and their associated products fall under the exception 6c and are also RoHS-compliant. We are currently working on reducing the lead content to the permitted limit of 0,1% in the homogeneous material. The RoHS status of the products and, if applicable, the exception rule 6c is published in the online catalog in the characteristics of the respective product.

Diese Konformitätserklärung wurde auf Basis unserer Lieferanteninformationen erstellt.  
This declaration of conformity was drawn up on the basis of our supplier information.

Ort/Place, Datum/Date: Hövelhof, den 17.08.2022  
Aussteller/Issuer: CONTA-CLIP Verbindungstechnik GmbH  
Otto-Hahn-Strasse 7, D-33161 Hövelhof

Rechtsverbindliche Unterschrift:  
Legally binding signature:

Vorname/Surname, Name/Name  
Position/Position:

  
Jörg Nowastowski-Stock  
Geschäftsführer / Managing Director / Sales / Marketing  
Leitung Produktmanagement / Head of Productmanagement